



Pressemitteilung

Salzburg, 07.10.2014

Österreichische Erstaufführung „Zusammen ist man weniger allein“ von Anna Gavalda

Die moderne Beziehungskomödie „Zusammen ist man weniger allein“ nach dem gleichnamigen Erfolgsroman von Anna Gavalda aus dem Jahr 2004 gelangt im Salzburger Landestheater zur österreichischen Erstaufführung.

Der stotternde Philibert, die magersüchtige Künstlerin Camille und der leidenschaftliche Koch Franck treffen in einer Art Not-Wohngemeinschaft aufeinander. Dazu kommt die leicht demente Paulette, die das Leben im Altersheim nicht aushält. Aus der anfänglichen Anonymität heraus entspringt ein menschliches Miteinander aus Freundschaft, kleinen Streitereien und Liebe. Ein intimes Kammerstück über das Leben in all seinen Facetten, die es zu meistern gilt.

In der Rolle der Seniorin Paulette wirbelt Barbara Kreisler-Peters, die langjährige Bühnen- und Lebensgefährtin von Georg Kreisler, den WG-Alltag der jungen Menschen durcheinander.

Inszenierung Astrid Großgasteiger

Ausstattung Karl-Heinz Steck

Mit Katharina Kram, Barbara Kreisler-Peters; Armin Köstler, Gregor Weisgerber

PREMIERE 10. Oktober 2014, 19.30 Uhr / Bühne 24

TERMINE 12.10. / 15.10. / 19.10. / 23.10. / 26.10. / 30.10. / 07.11. / 09.11. / 15.11.2014